

Medieninformation

Futtermittelhersteller «melior» weitere drei Jahre mit Sempach

Herzogenbuchsee BE / Alchenstorf BE – 19. März 2014 – «melior», eine der traditionsreichsten Futtermittelmarken der Schweiz, verlängert die Partnerschaft (off. Partner) mit Schwingerkönig Matthias Sempach um weitere drei Jahre. Zusätzlich wird Sempach (ab Juni 2014) in einem Teilzeitpensum für melior im Aussendienst tätig sein. «Dass Matthias auch nach dem Königstitel den Weg mit uns weitergeht, freut uns natürlich sehr», sagt Hansueli Christen (Geschäftsführer). Und auch Sempach zeigt sich zufrieden über die weitere Zusammenarbeit: «Ich freue mich, dass die Partnerschaft weitergeführt wird und «melior» mir die Chance bietet, neue Berufserfahrungen zu sammeln», sagt Matthias Sempach.

Meliofeed AG mit der traditionsreichen Marke Melior prägt die schweizerische Tierproduktion seit 78 Jahren und hat den Hauptsitz in Herzogenbuchsee sowie Zweigstellen in Châtel-St.-Denis und Rickenbach TG. Melior-Futtermittel werden in modernsten Mischfutterwerken in Herzogenbuchsee und Frick hergestellt. Nebst dem Mischfutter führt das Unternehmen eine breite Palette von Spezialitäten für den Nutztierbereich.

Foto im Anhang: Matthias Sempach mit Hansueli Christen (melior)

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Management Matthias Sempach:

fox sports management, Zollikon (ZH)
Roger. M. Fuchs (Inhaber & Geschäftsführer)
Tel. +41-79 223 69 76, E-Mail: info@fox-sm.com
www.foxsportsmanagement.com

Meliofeed AG

Ueli Aeschbacher (Leitung Marketing)
Mühleweg 2-4, 3360 Herzogenbuchsee BE
Tel. 058 – 434 15 15, E-Mail: ueli.aeschbacher@melior.ch
www.melior.ch